

Joven temuquense representará a Chile en concurso Miss Grand International en Camboya, Tailandia

MERITORIO. Gabriella Álvarez Sandoval, formada en Academia OM, se presenta en el certamen del 25 de octubre.

Ya se encuentra en Tailandia, Asia, la candidata por Chile al Miss Grand International 2024, Gabriella Ornella Álvarez Sandoval, temuquense de 27 años, quien representará a La Araucanía y al país en el prestigioso certamen a desarrollarse el próximo 25 de octubre.

Gabriella, de 1.91 de esta-

tura, ha sido parte en su formación de Academia OM Temuco, donde demostró su entusiasmo y perseverancia.

“Hoy queremos desear todo el éxito a nuestra hermosa Miss Grand Chile 2024, Gabriella Álvarez, quien nos representará en Camboya, Tailandia”, señalaron desde OM. “Ella ha trabajado en silencio,

con entusiasmo y con mucha constancia, súper perseverante y es por todo ello que estamos seguras de Gabriella brillará con luz propia en Tailandia”, agregaron las directoras de OM.

ORGULLO

Sin duda que el hecho de que esta joven temuquense haya

accedido a esta cita internacional de la belleza tras haber sorteado obstáculos y avanzar en la preferencia del jurado y de la gente, es un tremendo mérito, del cual Academia OM está orgullosa.

“Es sin duda tremendo el llegar a un gran slam de la categoría del Miss Grand International”, señalan las directoras de OM, quienes agregaron que “es un orgullo para nuestra academia ver hasta dónde ha llegado nuestra hermosa Gabriela. La academia que la guía es testigo de sus sueños, y sabemos todo lo que dará en el internacional. Vamos a compartir con ella este gran desafío, donde sabemos que va a darlo todo”. 



GABRIELLA ES LA REPRESENTANTE DE CHILE EN EL CONCURSO MISS GRAND INTERNATIONAL 2024.